

# 一方通信

桑折町立醸芳小学校だより 令和6年3月22日 No.50 文青 校長 遠藤 和宏

2023年9月16日 醸芳小学校は 創立 150周年を迎えました <学校経営の根本精神> こつこつ とことん あきらめない <今年度の重点目標> 自分から 勇気をもってチャレンジ!

# 卒業おめでとうございます

6年間の小学校全課程を修了した卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。とうとうこの日を迎えましたね。これからいろいろな出来事があると思いますが、小学校6年間を頑張った皆さんですから、自信をもって中学校に進学してください。皆さんの活躍を期待しています!



### 校長式辞 (抜粋)

さて、卒業生の皆さんは、これまでご両親やご家族、そして担任の先生方の教えを守り、すくすると成長し、今日を迎えています。その道は何一つ間違っていませんし、自信を持ってこの先も進んでほしいと思いますが、皆さんに一つだけ伝えたいことがあるので聞いてください。それは、「目標にできる人を見つけてほしい」ということです。それは、有名人でもいいし、身近な人でも構いません。人間としての生き方に共感し、自分もこんな人になりたい、こんな生き方をしたいと憧れる人を見つけてほしいのです。校長先生も目標にしてきた人が2人います。

校長先生の憧れの存在、1人目は、喜劇王チャップリンです。1889年生まれのコメディ映画の監督ですが、主演、脚本、音楽まで全てを一人でこなすマルチな才能をもっていました。彼の映画は、登場人物が言葉を話さないサイレント映画が特徴ですが、動きを見ているだけでお腹を抱えて笑ってしまいます。そんなチャップリンは、独裁政治を批判するために、「独裁者」という映画をつくり、初めて登場人物が言葉を話しました。最後、チャップリン扮する独裁者が民衆に向かって「機械よりも人類愛が必要なのだ。賢さよりも優しさ、思いやりが必要なのだ。」と3分間にわたって演説する場面は、涙なしには見られません。彼の作品には、人に対する愛や優しさがいっぱいつまっており、私は心から尊敬しています。

校長先生の憧れの存在、もう1人は、私が20代のときにご指導いただいた教頭先生です。よく 私達若い先生方の相談にのり、的確にアドバイスをくださいました。また、知識が豊富で、新しい 教育の方向性を示してくださいました。一方で、ユーモアにあふれ、冗談を言っては雰囲気を明る くし、先生方の心をまとめてくださいました。ある日、教頭先生から、「児童会の曲を作ってくれ ないか」と頼まれました。私は本格的に曲を作ったことはありませんでしたが、思いのほかいい曲 ができあがり、鼓笛パレードで演奏したり、卒業式のとき全校生で合唱をしたりしたことがよい思 い出です。そして、私が教頭や校長を目指すようになったのは、この教頭先生のおかげなのです。

# 修了式(1~5年)

21日、在校生は修了式に参加しました。代表児童が修了証書を受け取った後、1年間の反省と新年度の抱負発表がありました。今年1年間頑張ったという自信と来年度への大きな希望が聞かれ、とても心強く感じました。1年間の成長を、先生方も保護者の皆様も、大いに喜んでいます。

#### 校長式辞(抜粋)

校長先生から、こんな話をしたいと思います。3月10日、名古屋ウィメンズマラソンが開催されました。パリオリンピックの最終予選会でもあり、選手達は最後のチャンスにかけていました。10キロの給水ポイントで、東京オリンピック代表の鈴木選手は、ドリンクを取り損ねてしまいました。このままでは、エネルギーが切れて最後まで走れないかもしれません。そのとき、同じくパ

リオリンピックを目指す加世田選手が、走りながらそっと横につき、自分の ドリンクを手渡したのです。代表を争うライバルに対して気遣いを忘れなか ったことに、感動の声があがりました。マラソンでは、時々このような場面 が見られることがあります。もしかしたら、競技の世界では当たり前なのか もしれませんが、案外当たり前のことって、できないことが多いですよね。 当たり前のことを当たり前にできる人って、本当にかっこいいと思いました。









#### 年度末・年度初めの予定

3月23日~4月7日 年度末・年度初め休業

26日(火) 教室移動作業(新6年生登校)

29日(金) 離任式(通常どおり登校)



※退職・転出する教職員については、26日メールでお知らせいたします。

4月 3日~4日 クラス発表1・3・5学年(体育館入口)

8日(月) 教職員着任式、入学式、第1学期始業式

春休み中に何かありましたら、学校へご連絡ください。連絡メールでの連絡

でも結構です。連絡メールアドレス **r0499.joho-e@momo.fcs.ed.jp** (お子さんのお名前をお忘れなく入力してください)



春休みは2週間程度となりますが、開放感もあるため、交通事故が増加する傾向にあります。交通 安全に注意するよう声がけ等をお願いいたします。みなさん、春休み中にしっかりとエネルギーを満 タンにして、4月8日、元気に登校してくださいね!